



Una mirada sobre la rehabilitación. Cientos de profesionales se reunieron para debatir sobre la realidad hospitalaria

JORNADAS CIENTÍFICAS

Una mirada integradora sobre la rehabilitación

Con la amplia participación de la comunidad hospitalaria y la presentación de más de cincuenta trabajos, el encuentro se centró en una mirada integradora del trabajo hospitalario

Las Jornadas Científicas del Hospital Rocca abordaron este año el tema: *Lo singular y lo complejo de la rehabilitación. Una mirada integradora al futuro*. Se desarrollaron el 31 de octubre y 1 de noviembre, presididas por la directora del hospital, Dra. Lilián Pérez. Del acto de apertura participaron dirigentes de nuestro Comité de Presidencia, así como la vicedecana de la Facultad de Medicina de la UBA, Dra. Claudia Negri. Durante esta inauguración, hablaron el ministro de Salud, Dr. Fernán Quirós; el director General de Hospitales, Dr. Sergio Auger; y el presidente de nuestra institución, Dr. Carlos Rojo, quien destacó la importancia de la unidad entre el hospi-

tal, la formación médica, la universidad y la salud pública, y resaltó: “Promovemos que se estrechen lazos entre **estas áreas cruciales para el desarrollo** de nuestras instituciones”.

Programa y actividades

A lo largo de las jornadas, miembros de la comunidad hospitalaria presentaron más de cincuenta trabajos, de los cuales el Comité Científico seleccionó a los candidatos a premio, que se expusieron de forma presencial y se transmitieron en *streaming*. “Esto permitió que más de mil personas de Latinoamérica e incluso de España, se conectaran y formaran parte de nuestras jornadas”, expresó Pérez. Contaron tanto con disertantes del hospital como con invitados externos. Entre ellos, se destacó la participación del equipo médico del Comité Paralímpico Argentino, encabezado por el Dr. Norberto Gagliardi y del medallista en Taekwondo en París 2024, Juan Samorano. “Fue una charla muy emotiva para todos los presentes”, resalta Lilián Pérez. “Otras de las mesas más interesantes fueron el Plenario de Calidad, la disertación sobre *Cannabis y rehabilitación* a cargo del Dr. Alejandro Calb, la charla sobre interdisciplina y rehabilitación de la Dra. Andrea Vázquez y el Plenario de Bioética sobre el cuidado al final de la vida, en el cual expusieron la Dra. Sabrina Fioritti y la Lic. Liliana Pierini”, añade la directora del Rocca.

En la clausura de las jornadas, se entregaron los premios a los tres mejores trabajos. “El cierre fue muy movilizador. Impulsados por las Dras. Liliana Araquistain y Mariela Shaferstein, algunos de **nuestros pacientes realizaron un hermoso mural** en las paredes de la glorieta”, concluye la Dra. Pérez.



Dirigentes de la AMM. Referentes de nuestra institución junto a la directora del Hospital Rocca